

## Diapresiasi Warga, Tim Kembali Cokok 3 Terduga Bandar Narkoba Jaringan Helen

solmi - [JAMBI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JAMBI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 11, 2024 - 19:49



JAMBI -- Penangkapan wanita berinisial H terduga “bos” pengendali lapak narkoba (narkotika dan obat terlarang) oleh Tim Gabungan dari Direktorat Tindak Pidana Narkoba Bareskrim Mabes Polri dengan Polda Jambi, Kamis subuh kemarin (10/10) di Jakarta Barat, direspon positif oleh warga Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah, Provinsi Jambi.

Apresiasi positif itu antara lain disampaikan beberapa organisasi pemuda, dan organisasi nonpemerintah melalui pemberian papan karangan bunga yang

menghiasi bagian depan pagar Kantor Polda Jambi di Jalan Sudirman, Thehok, Kota Jambi, sepanjang Jumat (11/10).

Pada karangan bunga warna-warni menuangkan ucapan selamat dan dorongan semangat kepada Polda Jambi dan Direktorat Tindak Pidana Narkoba Bareskrim Polri, atas sukses penangkapan Helen Cs, yang disebut-sebut terduga salah satu pemain utama peredaran narkoba di Jambi.

Respon serupa juga disampaikan beberapa tokoh Jambi. Antara lain dari pemuka agama H Umar Yusuf dan Pemuka Adat Melayu Jambi Hasan Basri Agus. Begitu juga dari Penjabat sementara Gubernur Jambi Sudirman dan Wakil Ketua DPRD Jambi Ivan Wirata. Semuanya menyemangati pihak kepolisian untuk mengungkap tuntas dugaan kejahatan narkoba yang dilakoni H dan kaki tangannya.

“Tentu sangat kita apresiasi. Pengungkapan tuntas masalah ini, kita harapkan bisa menjauhkan warga Jambi dari pengaruh narkoba!” ujar Umar Yusuf yang terkenal akrab dengan Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono.

Seperti diberitakan, sosok wanita H – yang dikenal warga Jambi dengan panggilan Helen – dicokok Tim Gabungan Kamis kemarin, sekitar pukul 04.00 WIB di tempat persembunyiannya di sekitar Jakarta Pusat. Sekitar tiga jam pasca penangkapan terhadap seorang kaki-tangannya bernama Didin di sekitar Jakarta Selatan.

Pada hari yang sama, di Jambi Tim Gabungan juga menangkapi empat orang yang diduga juga terlibat sebagai kaki-tangan Helen dalam bisnis narkoba di Jambi. Keempatnya dirilis Kabid Humas Polda Jambi Kombes Mulia Prianto, berinisial C, CH, Y dan A.

Dan Jumat (11/10), aksi Tim Gabungan di Jambi, kembali berhasil menggulung tiga terduga bandar narkoba yang masih bagian dari jaringan Helen. Ketiga tersangka ditangkap di Jambi, masing-masing berinisial T, A dan M. Diperoleh informasi, T (alias Tikuy) dan A (Ameng Kumis), masih ada hubungan keluarga dengan Helen.

Sampai Jumat malam, ketiga tersangka yang nantinya juga akan diboyong untuk pemeriksaan intensif di Mabes Polri, masih diamankan di Jambi.

“Ketiga tersangka sampai saat ini masih di Jambi. Saat ini Tim gabungan masih di lapangan melakukan pengembangan. Apa hasil perkembangannya nanti kita sampaikan kepada teman-teman wartawan,” kata Mulia Prianto.(Sp)